

“Nuestra misión es descubrir y compartir conocimientos sobre las plantas y su entorno con el fin de preservar y enriquecer la vida”.

Jardín botánico de Missouri **La declaración de la misión**



Imágenes cortesía de El Jardín botánico de Missouri.

Monumento nacional *Jardín botánico de Missouri*

Fundado en 1859

Henry Shaw fundó el Jardín botánico de Missouri como una forma de retribuir a la comunidad de Saint Louis. Los Jardines Botánicos Reales de Kew y los Jardines Chatsworth en Gran Bretaña inspiraron a Shaw a crear el suyo. Hoy en día, el Jardín Botánico de Missouri es uno de los jardines botánicos más antiguos de los Estados Unidos.

En 1882, el Jardín construyó la Casa Linnean, un invernadero que alberga palmeras, cítricos y otras plantas. La Casa Linnean es ahora uno de los invernaderos más antiguos en funcionamiento continuo en los Estados Unidos. Su Centro “William T. Kemper” para jardinería doméstica es el mayor centro de información de jardinería sin fines de lucro de su tipo. En 1977, el Jardín completó el Jardín Japonés. En ese momento, era el más grande de su tipo en el hemisferio occidental.

Hoy en día, el Jardín lleva a cabo investigaciones y conservación en todo el mundo. TROPICOS, el sitio web botánico del Jardín, es la base de datos botánica más grande del mundo. El sitio web es parte del esfuerzo continuo del Jardín para ayudar a conservar la diversidad biológica. Estudiantes e investigadores de todo el mundo viajan al Jardín para investigar. Sigue siendo una de las joyas más grandes de Saint Louis.